

Oroux. Des journées rythmées par l'angélus

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 21/01/2024 à 05h04



Les ouvriers de l'entreprise Gougeon ont réalisé les travaux d'électrification de la cloche. Philippe Saujon, adjoint à Oroux, a remis la corde qui ne sert plus à rien. | CO

Fin 2023, des travaux d'entretien ont été réalisés sur la toiture de l'église Saint-Martin pour 2 987 € HT. Le conseil municipal avait également décidé de faire sonner à nouveau l'unique cloche du clocher, et c'est chose faite depuis quelques jours. Les Ets Gougeon, spécialistes campanaires de Villedômer (Indre-et-Loire), ont réalisé ce travail et apporté les modifications nécessaires à la cloche équipée maintenant d'un moteur électrique fonctionnant par électro-aimants linéaires.

Finis la corde pour entraîner la cloche ! Une centrale de commande de mise en route est installée à l'entrée de l'église.

Les Orousiens peuvent aussi rythmer leur journée au son de l'angélus qui sonne à 7 heures, 12 heures et 19 heures. L'angélus, c'est trois coups par le marteau sur la cloche qui sonne ensuite une volée pendant une minute.

Le coût de l'opération a été de 6 705 € HT, mais une subvention de 4 846 € a été attribuée par le Conseil départemental pour l'ensemble de ces travaux.